

Muere Director de la Marimba orquesta Checha y su India Maya

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 06:00 - Actualizado Viernes, 16 de Noviembre de 2012 06:12



A sus 64 años falleció Cesar Gálvez, director de la marimba orquesta Checha y su India Maya, por complicaciones de una úlcera gástrica, el músico guatemalteco heredó de su padre, Bernardo Gálvez.

Durante su trayectoria Gálvez y sus músicos realizaron giras internacionales a México, Centroamérica y Estados Unidos. Este artista guatemalteco será recordado por innovar en el mundo de la marimba al incorporar nuevos instrumentos, como piano, bajo y batería.

La orquesta tiene 142 discos, entre sus éxitos están: El porro de Jaime, Flores pa' mamá, El vendedor de periódicos, Costa sur, El ruletero, Me voy, me voy y Papá, tenías razón.